

# UNIVERSIDAD DEL SUR

NOMBRE DEL ALUMNO: ABELARDO LOPES SANTIZ

LICENCIATURA: CIENCIAS DE LA EDUCACION

MATERIA: ETAPAS DE DESARROLLO

CUATRIMESTRE: TERCERO.

CAMPUS OCOSINGO

#### CONCLUSIONES DE LAS TEORÍAS

Teoría de Erik Erikson : una de sus características de su teoría fue que propuso la teoría de la competencia que cada unas de las etapas vitales se desarrollen con competencias para que permita como personas llevar acabo el desarrollo humano , algo que me gusto de su teoría de Erik es que menciona una parte de que si una persona logra sus dificultades o sus problemas puede sentirse e psicológicamente bien o avanzar a salir en adelante en la vida . Sus ocho estadios psicosocial fueron los que mas le entendí confianza vs desconfianza en este punto e visto ejemplo un sobrino mío empieza a llorar cuando no esta con su mama o si lo abrazamos solo es un rato que te tendrá confianza y después se desconfía de ti y ahí es donde empieza a llorar .

Condicionamiento clásico de Iván petrovich pavlov : en esta teoría la entendí así , es cuna do una persona o ser que responda una pregunta pero que se combina lo que se pregunte , podría ser así que un niño que preguntan cuanto cuesta un helado y el niño dice el precio menos y era mas ahí seria condicionamiento clásico .

Condicionamiento operante Frederick skinner : en este sub tema se trata de hacer cosas por alcanzar un premio o una recompensa en estos casos yo cuando era niño aun recuerdo que me paso esto en al primaria mas en kínder , ejemplo el día de los niños todos sabíamos que en esa fecha se regalaba dulces o juguetes y en ese tiempo se llevaba acabo esta teoría que menciona skinner . Su teoría de skinner estudio también la conducta humana que correspondía al medio ambiente .

Teoría del aprendizaje social según Albert Bandura: este gran autor nación en mundara canada en el año 1925 es un psicólogo y pedagogo se enfoco mas en los procesos de aprendizaje. Se dedico a estudiar las conductas en el aprendizaje del alumno o de un niño la entendí de esta manera que podemos aprender con la sociedad donde habita uno también de los amigos sus conductas y mediante una observación podemos aprender.

### CONCLUSIONES DE LAS TEORÍAS

Teoría del desarrollo cognitivo jean Piaget : este autor aporto ciertas cosas tan importantes entendí que fue el quien estudio la infancia y también su teoría constructivista sobre el desarrollo de la inteligencia y fue posicionado en el mundo de la teoría pedagógica y una de su principales teorías que planteo fue cognoscitivo.

Teoría de la jerarquía de las necesidades, la pirámide de maslow : para maslov es una teoría de motivación humana, a la cual menciona las necesidades humanas tanto en básicas .

#### En resumen

Todos estos procesos que mencionan los autores están presente en la vida cotidiana yo en mi caso no sabia de esto procesos y gracias a estas clase onli me permitieron conocer y tener un poco de conocimiento sobre ello por que la verdad desconocía de esos procesos que le ser humano.

Además muchos de nosotros como habitantes del región donde habita uno puede que nosotros como alumnos lo podamos ayudar simplemente teniendo clara estas teorías.

## APRENDIZAJE EN EL JUEGO



vida real y para ellos seria una actividad divertida y que todos participen e invitándolos a divertirse.

